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 １年 鎌田 扇来 さん 

  ２年 折居 雪菜 さん 

 １年 菅原 巧 さん 

  ２年 佐藤 健 さん 

 

 

 

 

 

 

 

１学年「ビジネス基礎」と３学年「地域ビジネスプランニング」の授業 

において，２名の講師をお迎えし，観光に関する学習を行いました。３学

年は今年度の『駅からハイキング』を振り返りながら，１学年は今後も

先輩達の取組を継続しながら“地域活性化”を考える機会となりました。 

◆11月12日（木） 

【 1学年 】 「 観光の役割とインバウンド観光 」 

【 3学年 】 「 地域の資源を活用した地域観光 」 

講師：宮城学院女子大学 教授 宮原 育子 氏 

内容：地域資源の活用の仕方や観光者を誘致するための方法 

観光を素材としたビジネスについて 

                   ◆1月2９日（金） 

                   「 福島イノベーション・コースト構想による 

交流人口拡大について 」 

                   講師：公益財団法人福島イノベーション・コースト構想推進

機構  西嶋 利安 氏 

内容：交流人口を増やすための企画作成の手順とその工夫， 

   今後の留意事項 

 

 

                                      

 

 

 

 

 

“ラッピング”についての講義と，いろいろな材料を活用し 

実際に‘お菓子’をラッピングしてみました！！ 

 ◆２月９日（火） 

講師：心を祈り結ぶ，包む専門家 

国際マルチビジネス専門学校 講師 佐藤美枝 氏 

 

 

 

 

 

 

 

商業科目 

「マーケティング」の取組 

 私は将来，販売業に就きたいと思っ

ているので，今後に生かせる授業だっ

たと思います。先生もとても明るく，優

しくて楽しくラッピングができました。こ

れをきっかけに他のラッピングの仕方

も知りたいと思いました。 

商業高校ならではの 
取組を紹介します！！ 

  観光パンフレットは，持ちやすさや重さ

などを考えて作っていてすごいと思いまし

た。また，観光産業にもいろいろあって宿

泊業，土産物販事業などについて理解す

ることができました。 

  震災で被害を受けた沿岸部を利用して

試験場にするという発想がすごいと思いま

した。無人で配達物を届けたり，ドローンを

遠くまで飛ばすことで労働力の削減と安全

性を高めることができるので実現すればい

いと思いました。 

２学年で 

開催 

 自分は不器用で細かな作業が苦

手ですが，講師の先生や周りにいた

先生方のおかげで上手に包むことが

できました。家で弟にラッピングした

作品をあげたら喜んでいたのでよか

ったです。 
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宮城県鹿島台商業高等学校 

〒989-4104  大崎市鹿島台広長字杢師前 44 

TEL  0229-56-2664  FAX  0229-56-2461 

鹿島台商業高校 検索 

 

 

１月２４日（日）全商簿記検定，１月３１日（日）全商情報処理検定に向けて， 

それぞれ１週間の補習週間で復習や対策問題に１・２学年生徒が 

   取り組みました！！どちらの検定も例年より合格率が上がり，補習 

    週間の成果が発揮されました！！！  

 

 

◆１月29日（金） 

講師：キャリアプロデュース株式会社 

代表取締役社長 桑名 暢 氏 

まもなく３年生に進級し進路選択を迫られている今，私たちがやるべき 

ことについてお話をいただきました。 

 今まずやるべきことは，自分自身に「どんな大人になりたいか」「自分の 

できることは何か」「自分の大切なものは何か」を問うこと。それによって，どんな会社や学校に入ればよい

のかを考えていくことが大切だとお話がありました。 

 まだまだ進路に関しては具体的な希望をみつけていない人もいますが，それらのことを自分に問うことで

見えてくることがきっとあるだろうと思います。ぜひ前向きに考えていってほしいと思います！ 

 

 

 

１月２３日（土）～２５日（月）の県新人大会に向けて，練習に励んでいた 

女子バスケ部。惜しくも県新人大会出場を逃しましたが，休日も練習に熱が 

入る男子バスケ部！今月はバスケットボール部にインタビューしました！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

           

   

 

 

 

 

 

 

鹿島台商業高校の公式ホームページは 

← こちらから 

https://kasimadai-ch.myswan.ne.jp/ 

 部長  ２年 大久保 明香 さん 

 さん 

真剣な 

眼差し！！ 

 

女子バスケットボール部は，新人戦大会で

目標としていた県大会出場を果たすことがで

きました。県大会はコロナウイルスの影響で中

止となってしまいました。その分，高総体で良

い結果をだせるように頑張ります。 

 

男子バスケットボール部は２年生２名，１年生４

名で県大会出場を目標に活動しています。今年

度は目標達成できなかったので，来年度は県大

会に出場できるよう，日々練習に励んでいます。 

今月号は    

  

 部長  ２年 佐々木 俊人 さん 

 さん 


